
令和元年度 施設環境委員会活動報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 施設環境委員からの意見 学校からの説明 

１ グラウンドのトイレが汚れているようですが

清掃はどのようにしているのか。 

部活動の生徒が定期的に清掃をしています。また、年

に１回清掃業者に洗浄してもらっています。 

２ グラウンドが使用できないため、部活動は外

での練習になり移動費が発生している。 

各部活動がそれぞれ対応策を保護者に説明をしてい

ます。また、負担がないよう部活動助成の奨学金等を

利用いたします。 

３ 廊下の照明が暗い。 明度を測定して不足があれば対策を講じます。 

４ ウォータークーラーのメンテナンスはしてい

るのか。 

毎日自動洗浄をしています。年に一回はメンテナンス

をしています。 

５ 手洗い場が少ない。（トイレにしかない） 小学校等に比べると少ないかもしれません。 

６ 講堂にトイレがあればよい。 多目的トイレはありますが、便器が男女１個ずつ

しかないので常時鍵がかかっています。通常は校

舎 2Fのトイレを使用しています。 

委員の感想 

・学校として施設に日頃から目を配り対応して頂いていると感じました。 

 ・菁莪祭間近に見学をしたので、図書委員の生徒さんからもお話が聞くことができました。 

 

文責：令和元年度 施設環境委員長 

 

開催日：令和元年 10月 16日（水） 

参加者：施設環境委員８名･総務広報委員１名･文化教育委員３名 

学校の施設見学を行いました 

 

今年も恒例の施設見学会を実施しました。 

普段保護者が見ることがあまりない施設を中心に事務室の担当者に施設を案内していただき、 

その後、意見交換会を行いました。 

図書館とスカイロードからグラウンド工事の様子を見学しました。 

 

令和二年１月撮影 


